
Muss unser Anspruch 1. Bundesliga sein?
Beitrag von „König“ vom 22. August 2015, 12:30

Vom Grundsatz her gesehen, muss der Anspruch selbstverständlich 1. Liga sein. Da gibts nix zu
rütteln. Vom Istzustand aktuell zu urteilen, muss unser Anspruch sein Strukturen in den Verein
reinzubringen um mit kleinen, seriösen Schritten den Verein wohlbehutsam aufzubauen. Wäre
natürlich schön in der Zeit auch mal wieder aufzusteigen und dann die Etablierung
voranzutreiben. Das wird auch die Hauptaufgabe für die nächsten Jahre sein, was allerdings
sehr sehr schwer werden dürfte. Es krankt ja wirklich an allen Ecken und Kanten. Meine
Hoffnung beruht da wirklich auf die neuen Vorstände und vor allem hoffe ich auch, das der
Verein mit Möbel Wolfs Wolf spricht, der ja zurecht eine öffentliche Ohrfeige ausgeteilt hat.
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sein/?postID=1910849#post1910849

https://www.glubbforum.de/forum/thread/17674-muss-unser-anspruch-1-bundesliga-sein/?postID=1910849#post1910849
https://www.glubbforum.de/forum/thread/17674-muss-unser-anspruch-1-bundesliga-sein/?postID=1910849#post1910849

